

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.03.2021

Kinderarzt in der Messestadt

Das Gesundheitsreferat wird gebeten möglichst schnell eine Lösung für das Fehlen eines Kinderarztes in der Messestadt zu finden.

Begründung

Die Messestadt hat mittlerweile 16000 Einwohner und immer noch keinen Kinderarzt. In der Messestadt-West entsteht ein Medizinisches Versorgungszentrum hier sollen auch Räumlichkeiten für einen Kinderarzt vorgesehen werden.

Das Gesundheitsreferat intensiviert ihre Gespräche mit den Krankenkassen, der KVB und möglichen weiteren Partnern, um eine Lösung zu finden.

Sebastian Schall

Stadtrat